



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

修学旅行

11月16日(木)17日(金)、6年生が修学旅行に奈良・京都・大阪に行きました。天候にも恵まれ、2日目のひらかたパークでは青空のもと、楽しい思い出づくりができました。

1日目は、法隆寺、東大寺、清水寺。2日目は、金閣寺、銀閣寺、ひらかたパークという行程でした。2日間、6年生の子供たちは、バスの中では、友達とおしゃべりをしながら楽しみ、バスを降りれば、気持ちを切り替え、ガイドさんのお話をきちんと聞き、そして、日本の代表的な歴史遺産をしっかりと見学することができました。

帰校式で「最高の修学旅行になった人？」と聞いたら、全員がぱっと手を挙げました。子供たちにとって最高の思い出となる修学旅行になり、うれしく思っています。6年生の保護者の皆様には、お子さんの健康管理等、大変お世話になりました。



法隆寺



東大寺・奈良公園



清水寺



旅館



金閣寺



銀閣寺



ひらかたパーク



登下校の見守り

子供たちの登下校の見守りをしてくださっている「青色パトロール」の芦田さん、三村さん、中山さんに、日頃の感謝の気持ちを伝えることと、顔見知りになることを目的に、感謝を伝える会を放課後児童クラブ「きらリッズ」が行いました。会では、青パトの3名の方の自己紹介と、自分の命を守るために登下校時に気をつけることなどについてのお話がありました。その後、代表の児童から、感謝状を渡しました。会の最後は、一緒に、おいしい焼き芋を食べて交流しました。子供たちも、どんな方が青色パトロールカーに乗っているのかがよく分かったようです。3名の方には、天津小の子供たちが大変お世話になっています。ありがとうございます。引き続き、よろしくお願いいたします。

